

Continúan llegando a Cuba mensajes de condolencias de la comunidad internacional



La Habana, 22 may (RHC) De todas partes del mundo continúan llegando a Cuba muestras de solidaridad a través de mensajes de condolencias al pueblo, familiares y Gobierno de nuestro país, tras el accidente aéreo ocurrido el viernes último, en el cual perdieron la vida más de cien personas.

Amplia ha sido la solidaridad nacional e internacional con los familiares de las víctimas, expresada en numerosos mensajes llegados desde distintas geografías para acompañar el dolor de los cubanos.

Destacan entre ellos las misivas de los jefes de Estado de varias naciones.

Entre ellos Xi Jinping, de China, aseguró que la tragedia lo impactó profundamente y pidió hacer extensivas sus condolencias a los familiares de los fallecidos.

También enviaron mensajes de condolencias los primeros mandatarios de México, Nicaragua, Panamá, El Salvador, Viet Nam, Argelia, República Árabe Saharaui Democrática, Angola, Sudáfrica, el Rey de España, Finlandia, Portugal, Guyana, Seychelles, Turquía, Bulgaria, Benin, de la Mancomunidad de Dominica, de la Confederación Suiza, España, Djibouti, Uzbekistán, Eslovenia, Guinea Bissau, Cabo

Verde.

Asimismo, de Italia, Namibia, Colombia, Irlanda, República Checa, Belarús, Azerbaiyán, Serbia, Kazajstán, Georgia, Tayikistán, Mongolia, Laos, Siria, Irán, Honduras, Costa Rica, Argentina, Brasil, la Reina de Reino Unido, el Rey de Barein, el Rey de Marruecos, el Emir de Catar y el Gobernador General de Antigua y Barbuda.

Expresiones de dolor llegaron también a nombre de los Jefes de Gobierno de Singapur, Bulgaria, Serbia, Georgia, Alemania, Finlandia, Catar, Antigua y Barbuda, Granada, Rusia, Viet Nam, Laos, Guyana, San Vicente y las Granadinas, Canadá y Pakistán.

El Gobierno de Chile también manifestó en un comunicado su acompañamiento a la Isla caribeña por el accidente de la nave que se precipitó a tierra poco tiempo después de despegar.

La Ministra de Relaciones Exteriores y Asuntos de CARICOM de Dominica, Francine Baron, por su parte, envió al Canciller cubano un mensaje expresando sus condolencias.

Las Cancillerías de El Salvador, Guatemala, Paraguay, Perú, Italia, Bélgica y España a través de sus cuentas en Twitter hicieron llegar sus condolencias.

También a través de Twitter expresaron sus condolencias los Cancilleres de Canadá, Argentina, Ecuador, Viet Nam, Austria y Kenya.

Diversas voces han expresado su apoyo al pueblo cubano, y especialmente a los familiares de las víctimas.

El secretario general de la ONU, António Guterres, transmitió sus más sentidas condolencias a las familias de las víctimas, al pueblo y al Gobierno de Cuba. Este es un difícil momento de duelo nacional, dijo por medio de un comunicado difundido por la oficina de su portavoz.

El Papa Francisco, por su parte, envió un telegrama al arzobispo de Santiago de Cuba, Guillermo García Ibáñez, en el que mostró sus condolencias por la tragedia.

Se recibió, además, del líder histórico de Namibia, Sam Nujoma, un mensaje dirigido al Presidente Díaz-Canel con saludos al compañero Raúl Castro, primer secretario del Partido Comunista de Cuba.

También expresaron sus condolencias, Delcy Rodríguez, Presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela, el jefe del Partido Socialista Progresista de El Líbano, Walid Jumblat, así como el Secretario General del Partido Comunista de Viet Nam, Nguyen Phu Trong.

También, de la presidenta de la Asamblea Nacional de Vietnam, Nguyen Thi Kim Ngan, Keiji Furuya, Presidente de la Liga de Amistad Parlamentaria Japón-Cuba, Otto Bruckner, Presidente del Partido del Trabajo de Austria (PdA), de Cabo Verde, el Presidente del Partido del Pueblo y Vicepresidente del país, Vincent Meriton, y el Mayor General Anildo Emanuel da Graça Morais, Jefe de Estado Mayor de las Fuerzas Armadas.

Desde la UNESCO, la Jefa del Buró de América Latina y el Caribe, Sra. Sophie El-Akremi y decenas de amigos de Cuba, en la sede de este organismo internacional, así como representantes de las delegaciones diplomáticas acreditadas han expresado sus condolencias y hecho patente su solidaridad.

Los líderes de los partidos españoles Ciudadanos y PSOE, Albert Rivera y Pedro Sánchez, respectivamente, enviaron sus muestras de pésame.

En nombre del personal de la FAO, Julio Berdegué y Marcelo Resende, representante regional para América Latina y el Caribe, y en Cuba, respectivamente, expresaron también sus más sentidas

condolencias.

Se han recibido asimismo numerosos mensajes de Asociaciones y de cubanos residentes en el exterior manifestando su dolor por esta tragedia que enlutece a la Patria.

La Asociación de Graduados de Mongolia en Cuba calificó de muy triste lo ocurrido en el lamentable accidente, al tiempo que expresó las mas sinceras condolencias de todos sus miembros.

Fuente: [Cubaminrex](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/162843-continuan-llegando-a-cuba-mensajes-de-condolencias-de-la-comunidad-internacional>



Radio Habana Cuba